

Etat-major, personnel, communication

Filippo Giudici, chef



Filippo Giudici, de Giornico (TI), a étudié l'économie politique entre 2003 et 2009 à l'Université de Fribourg, ainsi qu'à l'Institut Catholique de Paris. De 2009 à 2015 puis dès 2019 il a été actif au sein de l'Administration fédérale des finances, dans la division Politique des dépenses. Pendant ce temps il s'est particulièrement consacré aux questions liées aux assurances sociales, à la santé et l'économie. Il est également au bénéfice d'une expérience professionnelle dans le privé : entre 2015 et 2019, il a travaillé à Genève dans une entreprise active dans le secteur du commerce des matières premières, au sein de laquelle il a notamment occupé des fonctions de direction. Depuis juin 2023 il dirige le secteur « Etat-major, personnel, communication » de l'AFF. Il est marié, père de deux enfants et vit à Berne.

